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07.01.15.

  

Сегодня праздничный день, Рождество. К нам на церемонию «Кресло Вознесения»
пришел Иисус с когортой сопровождающих лиц, очень торжественный и нарядный. Этот
вид совершенно необычен для Него. Раньше Он приходил как старший брат, простой и 
любящий. Сегодня Он пришел во всем своём великолепии, чтобы поздравить нас с
Переходом Земли.

  

Я пришел поздравить вас с новым веком, с новыми энергиями, с новыми свершениями. (И
исус показывает: Земля всегда находилась «в лотосе» до 2013-14г., и сейчас мы из этого
«лотоса» выходим).
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Начинается новая жизнь. Как она развернется для нас?

      

Раньше мы выходили только в свет: из света приходили и в свет уходили. И уходящая
эпоха была эпохой борьбы между светом и тьмой. А сейчас мы все-таки присоединили к
себе «тьму», сделали то, что хотели.

  

Это и есть то новое, которое мы еще до конца не исследовали, именно поэтому еще идут
войны. Уже давно бы они прекратились, если бы тьма не была с нами. Мы «тащим» за
собой тьму, которая является нужной для нас. Эта Сила, которой мы не обладали
раньше. Мы обладали Светом, Любовью, но не обладали Силой.

  

А Могущество – это соединение всех сил, светлых и темных, разумное соединение, не
борьба этих сил, а их синтез. И каждый вибрационный план играет свою роль в этой
системе, как в дереве – корни играют свою роль, ветки свою, плоды свою и т.д.

  

Это божественная система опустилась наконец-то на планету и начинает прорастать.
Она очень трудно прорастает, так, как прорастает жёлудь, например, как сосна из
шишки... То, что имеет крепкую основу и поэтому трудно прорастает. Но Мы видим
первые результаты.

  

Когда мы выходим из борьбы, мы учимся принимать свои темные части и быть
нейтральными.  Мы только что повернулись к этому лицом. Естественно, трудно сказать,
что мы сразу всё приняли.  В умах и сознании всё ещё идет борьба и противостояние,
очищение и страдание.

  

Мы только-только повернулись, и это есть признак новой эпохи – что мы начали не
противостоять, не открещиваться, а понимать, прощать и присоединять.

  

Я рад, что вы теперь поняли меня на Кресте, когда я молился за тех, кто меня распинал.
Наконец-то вы начали понимать, что я тогда испытывал.  Для меня это распятие было
Крещением Тьмы. Мне надо было опуститься до самого дна за одну жизнь. Не много
жизней проживать здесь, а прожить одну, но испытать всё, до конца. И благодаря
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распятию, благодаря Кресту Я познал страдания, эту вечность боли... И Я благодарен
тому, что со Мной случилось на Земле...

  

Я люблю вас, дети мои! И Я не говорю, что вам нужно было это проходить. Это было
предназначено только Мне. И благодаря тому, что Я так сильно упал, Я так высоко
поднялся.

  

Я никогда не забуду Землю, моих друзей, моих родственников. Я всегда буду помнить,
как Я был человеком.

  

Сейчас Я уже высоко поднялся, и земное стало уходить из моей памяти. Но самое
главное осталось – человеческая любовь, братство, ощущения физического тела. И сам
момент вознесения – он прекрасен...

  

Я знаю, что у вас сегодня праздник. Я вас с ним поздравляю! Я люблю вас, и сегодня Я с
вами!
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